

子どもたちに楽しいひととき



避難している子どもたちに科学や生き物の不思議を体験してもらう「ひとはく kids キャラバン in 田村」が3月27日、船引運動場応急仮設住宅で開かれました。兵庫県立人と自然の博物館が東北各地で実施している復興支援のためのキャラバンで、県内では2会場目。会場には、アクアマリンふくしま協力のヒトデや小型のサメが入った「移動水族館」やムシテックワールドの「昆虫標本」、化石のレプリカ作りコーナーなどが設置され、子どもたちがじかに触ったり、観察したりして目を輝かせ楽しんでいました。(関連ページ…表紙)

思い出の校舎を築立つ



市内小学校の卒業式が3月22日に行われ、それぞれが6年間過ごした思い出の学びやを後にし、新しい生活への第一歩を力強く踏み出しました。

旧石森小体育館では古道小と岩井沢小の合同卒業式が行われ、古道小9人が佐藤校長から、岩井沢小6人が小山校長から卒業証書を受け取りました。(写真左…古道小) 菅谷小の卒業式は同小体育館で行われ、12人が卒業しました。式では松崎校長が卒業生一人一人に卒業証書を手渡し、「歴史と伝統ある菅谷小で学んだことを誇りに中学校でもがんばってください」と式辞を述べました。(写真右…菅谷小)

希望を胸に学校生活スタート



市内小・中学校の入学式が4月8日に行われ、小学生295人、中学生381人が希望を胸に学校生活をスタートしました。

芦沢小学校では男6人、女6人の計12人が入学を許可され、半澤校長が「学校は勉強する所。勉強には3つあり、本を読んだり、字を書いたりする頭の勉強、体を動かしたり、給食を食べたりする体の勉強、友だちに親切にしたり、最後まで頑張ったりする心の勉強があります。少しずつ頑張ってください」と激励しました。(写真左…芦沢小、写真中央…関本小、写真右…美山小)

新議員に松本・照山・土屋氏



市議会議員補欠選挙が3月31日に告示され、候補者の数が選挙すべき数を超えなかったため無投票になりました。当選証書付与式は4月8日に市役所で行われ、本田庫一選挙管理委員会委員長から当選証書が手渡されました。

当選された方は次のとおりです。(立候補届出順、敬称略)

●松本悦子(船引町今泉)写真左 ●照山成信(船引町瀬川)写真中央 ●土屋省一(常葉町常葉)写真右

要田中学校66年の歴史に幕



平成13年3月に三春町船引町学校組合を解散し、三春町立になっていた要田中学校の閉校式が3月23日に行われました。

式には全校生徒約40人と保護者、同窓生などが出席。佐藤校長と佐藤直弥さん、橋本有加さんが校旗をたたみ、三春町長に返納しました。4月からは生徒11人が船引中学校に通学しています。



三	二	一	校歌
進む友希望うも励はき輝緑	む情望つえたむむばよ空の森	我の歌あふれたつすすたむばよ空の森	曲詞
等歌高らかに	ぞあふれる丘の上	ぞあふれる丘の上	岡山
要田中学校	要田中学校	要田中学校	山野
			辺
			敏
			直
			男

片曾根山でボランティア清掃



たむら掃除に学ぶ会が4月6日、片曾根山の清掃登山を行いました。この活動は毎年、山開き前に行っており、今回で11回目。当日は早朝から約20人のボランティアが参加しました。

登山道にはさまざまなごみが不法投棄されており、回収された量は軽トラック3台分の約800キロ以上に上りました。